



## Umschlagbild

Zur Technisierung der industriellen Hochseefischerei nach dem Zweiten Weltkrieg gehörte die Entwicklung von Fangfabrikschiffen mit Heckaufschleppe, größeren Schleppnetzen für den Einsatz in verschiedenen Wassertiefen und Systemen zur Fischortung. Die Grafik auf dem Umschlag stammt aus der Zeit um 1970 und diente der Electroacoustic GmbH aus Kiel zur Veranschaulichung der Ortungs- und Fangtechnik eines modernen Heckfängers.

Foto: © Electroacoustic GmbH Kiel, abgedruckt in: Andres von Brandt, Das große Buch vom Fischfang – international. Zur Geschichte der fischereilichen Fangtechnik, Innsbruck u. Frankfurt a.M. 1975, S. 180.

Jens Ruppenthal